

Oyard, instituteur à Saint-Laurent d'Agnv, et M. l'abbé Gourgout, curé de Saint-François, membre du conseil départemental de l'instruction publique.

Depuis le 14 août, M. Welche, conseiller d'Etat, préfet du Rhône, avait été nommé commandeur de la Légion d'honneur, M. Dalin, juge de paix, avait reçu les palmes de l'Académie.

— Le premier siège des Gaules est enfin de nouveau occupé; le successeur de saint Pothin a pris possession de son trône archiépiscopal et sous les meilleurs auspices.

Mgr Caverot a voulu recevoir des mains de l'éminent Evêque de Saint-Claude l'investiture du pallium. C'est dans l'antique cité jurassienne, illustrée par tant de saints et célèbre par son antique abbaye bénédictine, détruite par le terrible incendie de 1799, dans sa cathédrale épargnée par le fléau, que la cérémonie a eu lieu, hommage au prélat autant qu'à la cité.

De Saint-Claude, Mgr Caverot s'est rendu à Vernaison et, le samedi 12 août, il est venu prendre solennellement possession de son siège primatial.

De la place Bellecour à la cathédrale, les troupes faisaient la haie; à l'extrémité du pont Tilsitt, du côté de l'archevêché, un arc de triomphe, orné des armoiries de Pie IX, de Mgr Caverot et du chapitre avait été élevé avec goût et simplicité; une longue procession, sortie de Saint-Jean au bruit de toutes les cloches de la ville, rencontra Monseigneur sur la place de Bellecour. Là le nouveau prélat fut reçu par les autorités et un groupe empressé composé de la Commission de Fourvière, des membres de la Faculté catholique et des diverses Œuvres de notre Ville; après les discours de réception, Monseigneur et la foule se dirigèrent processionnellement vers la cathédrale où les insignes de la dignité lui furent remis. La cérémonie religieuse rappelait par son grandiose les plus belles époques de cette antique Eglise de Lyon qui a jeté tant d'éclat dans la catholicité.

En voyant ce clergé nombreux si renommé par sa science et sa piété, groupé avec tant d'empressement et de respect autour de son nouveau pasteur, plus d'un cœur a battu d'espoir et a repris confiance que, sous un tel berger, le beau troupeau ne serait jamais divisé.

Monseigneur a choisi pour Vicaires généraux : MM. Pagnon et Richoux, et pour secrétaire général de l'archevêché M. le chanoine